

Paris, le 27 avril 2019

Madame Agnès BUZYN
Ministre de la Santé
Ministère des Solidarités et de la Santé
14, avenue Duquesne
75350 PARIS 07 SP

Madame la Ministre,

Dans l'édition de Paris Match du 25 avril, vous reprenez les arguments des détracteurs de l'homéopathie sans nuance alors que l'évaluation que vous avez demandée à la HAS est en cours. Nous aurions attendu une plus grande réserve et impartialité de votre part.

La colère des patients gronde dans nos cabinets médicaux, ces prises de position suscitant une incompréhension totale de leur part. Ces patients dont nous sommes les médecins traitants souvent sur plusieurs générations ressentiraient un déremboursement comme une discrimination intolérable alors qu'ils s'estiment très bien soignés, à un moindre coût et sans effets secondaires.

Le Président de la République vient de déclarer qu'il faut laisser une plus grande place à la démocratie directe. En ce qui concerne le remboursement de l'homéopathie, ce n'est pas un million de citoyens qui réclament son maintien mais des millions de patients.

Il y a déjà un an, le 24 avril 2018, le SNMHF a sollicité un rendez-vous avec vous afin d'échanger directement sur l'importance de la décision que vous allez prendre. Nous renouvelons aujourd'hui cette même demande en espérant que vous y donnerez suite.

Nous vous prions de croire, madame la Ministre, à l'assurance de notre haute considération.

Docteur Charles BENTZ
Président

